

## Wir sind Kinder dieser Erde

Sommer, Sonne, Sonnenschein zeichnet das traditionelle Abschlussfest des Kinderhauses Aufkirchen aus.



Sommer, Sonne und ganz viel Sonnenschein gab es beim Sommerfest im Kinderhaus Aufkirchen.

Foto: sim

**Aufkirchen** – Das ganze Jahr über haben sich die Kleinen mit anderen Ländern vertraut und bekannt gemacht, viel Wissenswertes erfahren oder selbst zum Thema beigetragen. Aufgrund der aktuellen Flüchtlingsthematik haben sich die Mitarbeiter des Hauses auf die Fahne geschrieben, das Interesse für Fremdes und neues zu wecken.

Zum Ende des Kindergartenjahres waren alle Eltern, Großeltern, Geschwister und Verwandte, sowie Pfarradministrator Phillip Kielbassa und Bürgermeister Bernhard Mücke zum großen Sommerfest „Wir sind Kinder dieser Erde“ geladen. Dabei flog der „kleine Pilot“ kreuz und quer durch den Spielgarten und bereiste dabei Amerika, Grie-

chenland, Spanien, Ägypten, Russland, die Türkei und zuletzt Afrika. Dort wurde er mit traditionellen und lustigen Tänzen und Liedern willkommen geheißen. Die kleinen Darsteller waren mit Feuereifer dabei und ernteten viel Applaus.

Im Anschluss durfte sich jeder beim internationalen Buffet bedienen, das von den Eltern bestückt und angerichtet wurde.

Bei der Tombola gab es nur Gewinner, denn außer einer Unmenge an Treffern wurden auch Trostpreise verteilt. Dafür haben die Elternbeiratsmitglieder im Vorfeld fleißig gesammelt. Vom Erlös der Tombola werden Spiel- und Beschäftigungsmaterialien für die Kindergarten- und Krippenkinder angeschafft.

sim